

REVUE D'ÉCONOMIE POLITIQUE

ISSN 0373-2630

Vol. 129, n. 2, Mars-Avril 2019

[Solicitud de artículos a la Biblioteca](#)

Analyse Économique du Droit : Enjeux Théoriques et Empiriques

Bruno Deffains, Claudine Desrieux L'analyse économique du droit : Bilan et Perspectives	137
Cyndie Deffin, Maïva Ropaul Subjective Probabilities of Sanction, Norms, Legitimacy and Everyday Life Crimes in Europe..... <i>Probabilités subjectives de sanction, normes, légitimité et crimes du quotidien en Europe</i>	143
Pierre Bentata, Romain Espinosa, Yolande Hiriart Correction Activities by France's Supreme Courts and Control over their Dockets	169
<i>Activités de correction et sélection des dossiers des Cours Suprêmes</i>	
Sophie Bienenstock The Deterrent Effect of French Liability Law: the Example of Abusive Contract Terms	205
<i>L'effet dissuasif du droit de la responsabilité : l'exemple des clauses abusives</i>	
Clemens Buchen, Bruno Deffains, Alberto Palermo Stigmatization, Liability and Public Enforcement of Law	235
<i>Stigmatisation, responsabilité et application publique de la loi</i>	
Patrice Bougette, Oliver Budzinski, Frédéric Marty Exploitative Abuse and Abuse of Economic Dependence: What Can We Learn From an Industrial Organization Approach?.....	261
<i>Exploitation abusive et abus de dépendance économique : que pouvons- nous apprendre d'une approche d'organisation industrielle ?</i>	